

Masiva huída: Los pillaron jugando a la pelota en toque de queda y dueño de la cancha fue detenido

¿Es tan importante la práctica del deporte como para arriesgar su salud y una detención? Al parecer para algunos fanáticos del fútbol en la comuna de La Cruz si lo es.

Eso quedó demostrado la noche del viernes 19 de marzo cuando personal del Ejército detectó que una cancha de futbolito ubicada a la altura del paradero 19 de La Cruz se encontraba funcionando pasadas las 22 horas, cuando la comuna ya se encontraba en toque de queda y cuarentena.

Anuncio Patrocinado

Al acercarse los soldados de tropa y posteriormente carabineros de la tenencia de la comuna, los jugadores comenzaron a darse a la fuga, sin embargo el dueño del campo deportivo pagó las consecuencias y fue detenido por las autoridades, arriesgando un sumario sanitario y diversas multas.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

